

Polresta Banyuwangi Gelorakan Program "Mayur Kamtibmas" di Jumat Berkah

Hariyono - BANYUWANGI.WARTAWAN.CO.ID

Jan 3, 2025 - 18:06



Wakasat Binmas Iptu Nurmansyah melaksanakan program "Mayur Kamtibmas" di Perum Kalipuro, Desa Ketapang, Kecamatan Kalipuro, Banyuwangi, Jum'at (3/1/2025).

BANYUWANGI – Sat Binmas Polresta Banyuwangi bersama Polsek KP3 Tanjung Wangi melaksanakan program "Mayur Kamtibmas" di Perum Kalipuro, Desa Ketapang, Kecamatan Kalipuro, Banyuwangi, Jum'at (3/1/2025). Selain memberikan sayur gratis, kegiatan ini juga memberi edukasi kepada masyarakat

untuk meningkatkan kesadaran dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Mewakili Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., Wakasat Binmas Iptu Nurmansyah, S.H., M.H., yang didampingi Kanit Bhabinkamtibmas AKP Karnoto, S.H., mengatakan bahwa program "Mayur Kamtibmas" merupakan kegiatan rutin Polresta Banyuwangi setiap minggunya dihari Jum'at.



Disamping memberikan sayur gratis kepada warga pada kesempatan ini, petugas juga memberikan edukasi dan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya mengawasi pergaulan anak-anak untuk mencegah kenakalan remaja, serta mengingatkan bahaya judi online yang marak terjadi.

“Program ini tidak hanya memberikan manfaat berupa pembagian sayur mayur, tetapi juga sebagai ajang silaturahmi sekaligus memberikan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga Kamtibmas,” ucap Iptu Nurmansyah.



Salah satu warga yang menerima sayur gratis mengucapkan sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Polresta Banyuwangi yang telah datang dan hadir di desa kami. Kami sangat senang dengan sayur yang telah kami terima dan kami telah diberikan penyuluhan oleh Polresta Banyuwangi.

"Kedepannya semoga kegiatan ini dapat di contoh yang lainnya," harap dari warga yang menerima sayur gratis.

Polresta Banyuwangi terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan tanggap, unggul dan humanis. (***)